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       北区自治協議会 会議概要 

令 和 元 年 度 第 4 回 北 区 自 治 協 議 会 

開催日時 令和元年 7月 18 日（木曜） 午後 1時 30 分～午後 2時 10 分 

会 場 豊栄地区公民館 2 階大講堂 

出 席 者

委 員

神田征男、神田恭之、赤間松次、松田正實、本間藤雄、 

阿部勝幸、山賀好郎、清水博恭、樺山サト子、工藤真美、 

黒川美枝子、小池静夫、小林春香、澤玲子、菅原妙、 

鶴巻ヨシ子、平松賢一、藤沢直子、皆川英良、村山和夫、渡邉万理

子、本田正美、阿部美恵子、中嶋涼子、佐久間沙都美、本間久文 

計 26 人 

（欠席：五十嵐隆吉、原義博、相馬裕和、梅津玲子） 

＊敬称略 

事 務 局 等

〔北区役所関係〕 

区長、副区長兼地域総務課長（以下「副区長」）、区民生活課長、 

健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、北出張所長、 

北区農業委員会事務局長、北下水道分室長、消防局北消防署長、 

北区教育支援センター所長、豊栄地区公民館長、 

地域総務課長補佐（2名）、課員 5人  

計 19 人  

内 容

1 開会  

会長あいさつ（略） 

2 報告事項 

(1)新潟市区自治協議会委員研修会参加報告 

◎報告資料 1に基づいて、松田会長から報告を行いました。 

→質問や意見等はありませんでした。 

(2)令和元年１０月の消費税率引き上げに伴う区バス等運賃改定について  

◎報告資料 2に基づいて、副区長から説明を行いました。 

【主な質問・要望等】 

・2%の増税なのに 5%ほど上がっているのはなぜか。 

→5%から 8%に増税されたとき据え置いたため。 

・区バス以外の市の手数料や使用料などは増税の影響があるのか 

→今のところ情報はない。 

 ・区バスの利用者が少ないことについて検討されているか。 

→今まで使われていた方が利用できなくなったことも一つの要因だと思われる。 

・おらってのバス(住民バス)は収支率がプラスであり、4-6 月の 4 半期を前年同時

期と比較しても伸びているため今年度は値上げしないこととなった。高校生の利

用が減ったため、日中のシニアに利用しやすいようダイヤを変更した。シニア半

割のカード取得希望者には新潟交通営業所まで送迎も行うなど利用率向上に向け
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内 容

努力している。 

(3)部会の会議概要について 

◎報告資料 3に基づき、各部会長から説明が行われました。 

 →質問や意見等はありませんでした。 

3 その他 

(1)自治協議会提案事業「大学生と協働！地域住民の健康と福祉を支えるまちづくり

事業」について 

◎「第 1 回大学生による家庭介護セミナーのご案内」に基づき、健康福祉課長が説

明を行いました。 

(2) 神田副会長から、新委員向けの研修会として、区の事業を行った場所などを視

察したいとの提案がありました。 

→総務部会で検討する。 

◎次回協議会は 8月 22 日（木曜）、午後 1時 30 分から開催。 

 会場は豊栄地区公民館 

4 閉会 

傍 聴 者 1人 

会議資料

等 

・令和元年度 第 4回北区自治協議会 次第 

報告資料 1：令和元年度「新潟市区自治協議会委員研修会」の記録 

報告資料 2：令和元年１０月の消費税率引き上げに伴う区バス等運賃改定について 

報告資料 3：部会の会議概要について 

・第 1回大学生による家庭介護セミナーのご案内 


